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CDU-Antrag gemäß § 5 Abs. 3 der Geschäftsordnung

Schaffung eines Parkplatzes zur Entlastung der Situation am UKM Marienhospital

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,

Die CDU-Fraktion beantragt:

Die Verwaltung möge Möglichkeiten zur Schaffung eines Parkplatzes auf einer von
Herrn Günter Schulze Düding bereitgestellten Fläche prüfen, die dazu geeignet ist,
den ruhenden Verkehr rund um das UKM Marienhospital zu entlasten.

Begründung:

Die Parkplatzsituation im Umfeld von UKM Marienhospital und Ärztehaus ist bekanntlich
extrem angespannt und führt regelmäßig zu Problemen für Anwohner wie für Mitarbeiter und
Besucher des Marienhospitals und des benachbarten Ärztehauses. Autos, die von
Besuchern der medizinischen Einrichtungen in den Nebenstraßen abgestellt werden, stellen
ein Ärgernis für die Anwohnerinnen und Anwohner dar. Durch Baumaßnahmen am
Marienhospital sowie auf dem benachbarten Gelände des MHCC hat sich diese Situation
weiter verschärft.
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Wir sind der Ansicht, dass die Schaffung einer Parkplatzfläche in der genannten Weise eine
sinnvolle Lösung darstellt, die dazu geeignet ist, die Belastung der Anwohner durch
parkende Fahrzeuge in diesem Bereich zu reduzieren und den Besuchern sowie
insbesondere den Mitarbeitern des Marienhospitals und des benachbarten Ärztehauses eine
bessere Parkmöglichkeit zu bieten.

Bei einem persönlichen Austausch mit Herrn Schulze Düding äußerte dieser seine
Bereitschaft, hier unterstützend tätig werden zu wollen: Er könne temporär eine geeignete
Fläche zur Verfügung stellen, auf der in der Nähe zum Marienhospital ein Parkplatz angelegt
werden kann, um die Situation rund um das UKM Marienhospital spürbar zu verbessern.

Ob es sich dabei um einen reinen Mitarbeiterparkplatz oder einen allgemeinen Parkplatz
handeln soll, ob er einer Bewirtschaftung unterliegen soll, sowie weitere Detailfragen
müssen in Verhandlungen zwischen den beteiligten Parteien geklärt werden. Den Anstoß zu
diesem Verfahren möchte die CDU-Fraktion mit diesem Antrag geben.

Die CDU-Fraktion beauftragt daher die Verwaltung mit der Prüfung, welche (u.a.
planerischen) Schritte von ihr in diese Richtung unternommen werden können, bzw. welche
Leistungen die Verwaltung hierfür erbringen kann, um zu einer Lösung beizutragen, ohne
dass privatwirtschaftliche Interessen berührt werden.

Sodann möge die Verwaltung umgehend Gespräche mit den Vertretern des UKM
Marienhospital und des Ärztehauses sowie Herrn Schulze Düding über die Möglichkeiten
einer Umsetzung führen.

Mit freundlichen Grüßen,

Sebastian Buck
Vorsitzender der CDU-Fraktion im Rat der Stadt Steinfurt


